

Beri Rasa Aman Warga, Babinsa Dukun Magelang Lakukan Pendampingan Merti Dusun

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Sep 6, 2022 - 12:13



Sertu Sarjana Babinsa Desa Dukun Melaksanakan Pendampingan dan Pengamanan Acara Merti Dusun di Kemiri Ombo

MAGELANG, - Untuk Memberikan rasa aman serta kenyamanan warga masyarakat Dusun Kemiri Ombo Desa Dukun dalam kegiatan Merti Dusun,

Anggota Koramil 15/ Dukun Kodim 0705/ Magelang, Sertu Sarjana sebagai Babinsa Dukun bersama perangkat desa dan masyarakat dusun Kemiri Ombo melaksanakan pendampingan serta pengamanan kegiatan Merti Dusun. Selasa (06/09).

Acara Merti Dusun merupakan bagian dari wujud rasa syukur atas limpahan, nikmat, rejeki yang di dianugerahkan Allah kepada warga masyarakat, dengan cara merawat dan menjaga apa saja yang ada di lingkungan dusun Kemiri Ombo untuk terus dilestarikan.

Dusun Kemiri Ombo merupakan desa budaya yang sudah ada sejak dahulu kala, sebagai ungkapan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa Sang Pencipta alam, demi keselamatan warga masyarakat menggelar berbagai macam acara diantaranya do'a bersama, acara kirab budaya yang diikuti oleh warga setempat.

Pada kesempatan tersebut kepala desa Dukun Sutanto menyampaikan, rasa terima kasih kepada seluruh warga yang telah saling bergotong royong untuk menyelenggarakan kegiatan Merti Dusun ini dapat berjalan dengan lancar dan aman " saya berharap dengan kegiatan ini mampu meningkatkan kecintaan dan tradisi jawa yang sudah mulai terkikis oleh waktu, bisa terus untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan serta toleransi antar warga." Ungkap Sutanto.

Sedangkan Babinsa Dukun Sersan Satu Sarjana mengatakan, " saya berharap acara Merti Dusun ini, bisa sebagai wahana maupun ajang warga dusun untuk mempererat tali silaturahmi, saling menjaga kebersamaan sebagai sarana untuk mensyukuri atas nikmatNYA yang diberikan Tuhan. Kita berharap tahun yang akan datang masyarakat dusun Kemiri Ombo rejekinya semakin melimpah dan warga masyarakat kehidupannya bertambah sejahtera." Tutup Babinsa.

Pen: 0705/ Mgl.